

ATTESTATION D'EXAMEN (€ DE TYPE (EC Type examination certificate)

N° 0082/1530/136/01/14/0011

A l'équipement suivant :
To the following equipment:

- Type d'équipement : **EPI de catégorie III - Equipement pour parcours acrobatique en hauteur – Longe**
Type of equipment: PPE category III - High rope courses equipment – Lanyard
- Marque commerciale : **CLIC-IT** Modèle : **ADVENTURE**
Trademark *Model*

➤ Equivalences : la présente extension est attribuée aux neuf références suivantes :
Equivalences: this certificate is awarded to the nine following references:

- Référence : **DAS020 indice I A00** – Carter DAS001 ind L - Longe boucle courte – Sans aimant
Reference Housing DAS001 ind L – Lanyard short buckle – Without magnet
- Référence : **DAS020 indice I A01** – Carter DAS001 ind L - Longe boucle courte – Avec aimant sur connecteur
Reference Housing DAS001 ind L – Lanyard short buckle – With magnet on connector
- Référence : **DAS020 indice I A02** – Carter DAS001 ind L - Longe boucle courte – Avec aimant sur ancrage
Reference Housing DAS001 ind L – Lanyard short buckle – With magnet on anchorage
- Référence : **DAS020 indice I A10** – Carter DAS001 ind L - Longe boucle longue – Sans aimant
Reference Housing DAS001 ind L – Lanyard long buckle – Without magnet
- Référence : **DAS020 indice I A11** – Carter DAS001 ind L - Longe boucle longue – Avec aimant sur connecteur
Reference Housing DAS001 ind L – Lanyard long buckle – With magnet on connector
- Référence : **DAS020 indice I A12** – Carter DAS001 ind L - Longe boucle longue – Avec aimant sur ancrage
Reference Housing DAS001 ind L – Lanyard long buckle – With magnet on anchorage
- Référence : **DAS020 indice I A20** – Carter DAS001 ind L - Longe boucle courte + anneau de montagne – Sans aimant
Reference Housing DAS001 ind L – Lanyard short buckle + mountain sling – Without magnet
- Référence : **DAS020 indice I A21** – Carter DAS001 ind L - Longe boucle courte + anneau de montagne – Avec aimant sur connecteur
Reference Housing DAS001 ind L – Lanyard short buckle + mountain sling – With magnet on connector
- Référence : **DAS020 indice I A22** – Carter DAS001 ind L - Longe boucle courte + anneau de montagne – Avec aimant sur ancrage
Reference Housing DAS001 ind L – Lanyard short buckle + mountain sling – With magnet on anchorage

➤ Fabricant : **DEHONDT SARL – 17 allée Blaise Pascal – 51430 TINQUEUX – France**
Manufacturer

➤ Description : Longe fourche fixe de progression sur ancrage ou ligne de vie pour parc acrobatique en hauteur, en sangle Dyneema polyéthylène de largeur 10 mm. A une extrémité une boucle Dyneema cousue de largeur 10 mm et de longueur comprise entre 8 et 84 mm, avec 8 coutures de résistance reliée par un nœud en tête d'alouette soit au harnais soit à un anneau en sangle Dyneema polyamide, de largeur 13.5 mm, longueur maximale de 80 cm, référence CLIC-IT DAS060-LG, pour la référence DAS020 indice I A2x. A chaque extrémité de la longe fourche deux boucles cousues avec 8 coutures de résistance intégrant un connecteur. Les connecteurs intègrent un mécanisme empêchant le décrochage d'un connecteur si l'autre est déjà déverrouillé et sont recouverts par une sangle tubulaire noire en polyester de largeur 35 mm, cousue à la longe fourche. Ils sont munis ou non d'un aimant de détection de présence de câble métallique leur permettant de s'ancrer que sur un câble en acier (magnétisable). Le diamètre des câbles doit être compris entre 8 et 20 mm. Longueur hors tout entre les deux connecteurs de 105 à 133 cm (description détaillée dans le dossier d'extension 13.6.0376 et le rapport d'examen CE de type 12.6.0600).

Description: Fork fixe lanyard for progress in anchorage or in life line for Park Adventure, in polyethylene dyneema webbing, width 10mm. On one end a sewn dyneema buckle, width 10mm and length from 8 to 84mm, with 8 bar tacks linked by tying a lark's foot to a Dyneema polyamide webbing sling of width 13.5mm, maximal length 80cm, reference CLIC-IT DAS060-LG, for the reference DAS020 indice I A2x. On each end of the webbing fork, two sewn buckles with 8 bar tacks, integrated a connector. Connectors integrate a mechanism that prevents dropping a connector if the other is already unlocked and covered by black tubular webbing in polyester, width 35mm, sewn along the fork lanyard. They are provided or not with a magnet for detecting the presence of wire rope allowing them to be anchored on a steel anchor (magnetizable). Diameter of wire rope must be between 8 and 20mm. Overall length between the two connectors from 105 to 133cm (detailed description in extension file 13.6.0376 and in EC type examination report 12.6.0600).

➤ Référentiels techniques utilisés : articles 4.1, 4.2, 4.3, 6 et 7 de la norme EN 566 de décembre 2006
Technical referentials in use

Document authentifié par tampon sec
Document certified by dry stamp

Date : le 14 janvier 2014
Date: the 14th January 2014
Le Responsable du Centre d'Essais de Fontaine – Certification EPI
Head of Fontaine Testing Center – PPE Certification

Vincent MAILLOCHEAU

NOTA: Toute modification apportée au matériel neuf objet de la présente attestation d'examen CE de type doit être portée à la connaissance de l'organisme habilité en application de l'article R4313-38 du code du travail.
Any modification brought about a new equipment covered by this CE type examination certificate must be notified to the body in enforcement of article R4313-38 of French labour code.

Cette attestation comporte une page. Elle est établie en deux exemplaires originaux transmis au demandeur. Aucun duplicata ne sera délivré.
This certificate includes one page. This certificate is edited in two original copies. No duplicate will be issued.